



09.09.2014 11:57 CEST

Kleiner Ball, große Leistung: Benefizturnier auf Golfplatz Markkleeberg

Sascha Barkow, Steffen Klesse und Susanne Wagner beim Benefizturnier zugunsten von Barenherz.

Am 6. September fand auf dem [Golfplatz Markkleeberg](#) das vierte Benefizturnier zugunsten von Barenherz statt. Die Organisatoren Sascha Barkow, aktivoptik, und Steffen Klesse, HK Meisterbau GmbH, freuten sich ber die groe Teilnehmerzahl und waren beeindruckt vom Spendenwillen der Turnierteilnehmer und Sponsoren. Die Spendensumme ergab einen

Betrag in Höhe von 5.155 Euro.

Wir danken dem Golfplatz Markkleeberg sowie allen Teilnehmern und Spendern für ihre Unterstützung!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325